

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 15. Juli 2022

## GEMEINDE MAINHAUSEN EHRTE LANGJÄHRIGE GREMIUMSMITGLIEDER

Im Rahmen der Gemeindevertretersitzung am 12. Juli 2022 ehrte die Gemeinde Mainhausen die Verdienste langjähriger Mitglieder der gemeindlichen Gremien.

Zu Beginn der Ehrung sprach der Vorsitzende der Gemeindevertretung Dieter Jahn einige einleitende Worte zum Thema Ehrenamt. Im Anschluss übergab er Frau Angela Weis die Ernennungsurkunde zur „Ehrenbeigeordneten“. Frau Weis war über 20 Jahre Mitglied des Gemeindevorstandes.



*v.l.n.r. Erster Beigeordneter Frank Kollmus, Angela Weis,  
Gerhard Wurzel, Gisela Schobbe, Vorsitzender der Gemeindevertretung Dieter Jahn*

Gisela Schobbe und Gerhard Wurzel wurden mit der Ehrenbezeichnung „Gemeindeälteste/r“ ausgezeichnet. Frau Schobbe war viele Jahre Mitglied der Gemeindevertretung und ist seit 2021 Beigeordnete im Gemeindevorstand. Herr Wurzel ist mit kurzer Unterbrechung auch seit über 20 Jahren Mitglied der Gemeindevertretung und seit 2021 Vorsitzender des Bau- und Umweltausschusses.

Dieter Jahn und der Erste Beigeordnete Frank Kollmus dankten den Geehrten für ihr ehrenamtliches Engagement mit einem kleinen Präsent. *Foto: Erhard Bonifer*